



MOLLET

Los arquitectos premian a Montserrat Tura por su sensibilidad arquitectónica como alcaldesa

La actual consellera de Justicia y exalcaldesa de Mollet, **Montserrat Tura**, recibirá esta noche el reconocimiento de los arquitectos del Vallès. Hoy viernes la delegación del Vallès del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya le hará entrega del premio Bartomeu Cruells de reconocimiento a las personas que, desde el exterior de la profesión, han contribuido a ensanchar las reflexiones entorno a la arquitectura y el urbanismo. La exalcaldesa de Mollet recibe el premio conjuntamente con el historiador **Albert Roig**. Según han señalado desde el Col·legi d'Arquitectes la exalcaldesa de Mollet ha sido premiada "por su especial sensibilidad en fomentar, desde la administración pública la arquitectura y el urbanismo como un medio de mejora permanente de las condiciones de vida de los ciudadanos". El acto de entrega se realiza en el Centre Cultural de la Caixa de Terrassa, en Terrassa y este año, en coincidencia con el décimo aniversario de la delegación, estará abierto al público. **RdV**

CANOVELLES

La campaña del civismo se pone en marcha con visitas a los vecinos

Con el objetivo de mejorar la convivencia ciudadana y sensibilizar sobre la diversidad, la unidad de Proximitat, junto al servicio de mediación y el Agent de Diversitat i Ciutadania han puesto en marcha la campaña de fomento del civismo. Se trata de un proyecto pionero en Catalunya que engloba el trabajo transversal de todos los agentes de Canovelles, y ya se han llevado a cabo reuniones con escaleras de vecinos para fomentar la cohesión social entre los miembros de una misma comunidad. También se ofrece asesoramiento y ayuda, como favorecer espacios de conversación entre vecinos de diferente procedencia para intercambiar experiencias y romper estereotipos o prejuicios.

En la primera fase de este proyecto se han hecho reuniones con comunidades de las calles Congost, Sant Eudald, Ceclavín y Prat. Como resultado se han detectado las diferentes problemáticas que afectan a los vecinos y sus posibles soluciones. Desde un punto de vista pedagógico y preventivo, se ha presentado un cartel que recoge las normativas de convivencia ciudadana en el ámbito del domicilio privado y que pueden ayudar a mejorar dicha convivencia. Por otro lado, también se han extraído demandas para mejorar el civismo en el espacio público. **E. M.**

El PILLU organiza una mesa redonda sobre MANGO y el Eix del Tenes

LLIÇA D'AMUNT. La plataforma independiente de Lliça d'Amunt, PILLU organiza este viernes (20h) en l'Aliança una mesa redonda sobre las infraestructuras. La mesa redonda, bajo el título "En Catalunya, en el Vallès, en Lliça ¿cómo deberíamos de crecer?" pretende profundizar en la cuestión de los crecimientos urbanísticos y viarios no sólo en la población sino en el conjunto de la comarca y de Catalunya. El debate, que tiene como cuestión de fondo la reciente aprobación de la implantación en la finca de Can Moncau del almacén de la empresa Mango y el nuevo viraje sobre la trayectoria que seguirá el denominado Eix del Tenes, contará con la intervención previa de tres ponentes. Se trata del historiador **Josep Maria Solé i Sabaté**, el naturalista **Josep Ribas** y el ambientólogo, **Jordi Puig**. Tras las intervenciones se iniciará el debate con el público que estará moderado por el periodista de Canal Set, **Josep Ciurans**. La plataforma PILLU, que pretende favorecer la participación ciudadana y la información en las decisiones municipales, considera "altamente deficitaria" en estos aspectos la forma como el pasado mes el gobierno local procedió a la aprobación inicial de la implantación de MANGO y pretende que esta charla sirva para paliarlo. **RdV**

Recaudan 3.380 euros para una guardería en la Habana

LLIÇA D'AMUNT. La entidad Mollet amb Cuba podrá hacer realidad su proyecto de colaborar en la construcción de una guardería en La Habana. Concretamente, según ha informado la entidad solidaria, ha recogido 3.380 euros para esta finalidad, lo que supera el presupuesto previsto de 3000 dólares. La cantidad fue recogida principalmente a través de una cena solidaria realizada el pasado 16 de noviembre en el Mercat Vell de Mollet en el que se vendieron 276 tickets, además de los beneficios del bar. La cantidad recogida es el resultado de este acto tras restar los gastos. Ante el éxito de la iniciativa, la entidad señala que se plantearán asumir otros proyectos concretos de cooperación en el desarrollo del pueblo cubano. **RdV**

Anuncian la creación de un grupo de apoyo a familias con hijos

CALDES. A partir del próximo mes de enero, según ha anunciado el Ayuntamiento de Caldes de Montbui, se pondrá en marcha en esta población un grupo de apoyo a familias con hijos. El nuevo servicio, puesto en marcha por el área de servicios sociales, estará conducido por un psicólogo y tendrá como objetivo la puesta en común de experiencias y problemas entre las familias, así como la ayuda para que éstas puedan adquirir pautas educativas. Por el momento, el Ayuntamiento ha lanzado un llamamiento a las familias de la localidad para conocer cuáles de ellas podrían estar interesadas en esta experiencia. **RdV**

Presentación de un proyecto solidario con Senegal

CALDES. El Ayuntamiento de Caldes de Montbui presentó el pasado viernes en la sala de plenos, el proyecto solidario que actualmente está llevando a cabo en el suburbio de Thiaroye, en la ciudad de Dakar (Senegal). El proyecto cuenta con la colaboración de Caldes Solidària y la Fundació Educació Solidària. El proyecto financiado por Caldes, destinado a la inserción de niños y jóvenes en esta localidad africana, está tramitado a través del Fons Català de Cooperació al Desenvolupament y cuenta con un presupuesto de 317.000 euros. El Ayuntamiento de Caldes aportará en diferentes ejercicios, un total de 226.000 euros. Por el momento, según se explicó, en los años 2006 y 2007 ya se han facilitado 64.700 euros. El dinero servirá para construir una escuela donde estudiarán ya 120 niños y que tendrá una capacidad para 700 alumnos y un equipamiento sociocultural. La presentación corrió a cargo del alcalde, **Jordi Solé**, quien estuvo acompañado por **Jordi Vila**, de Caldes Solidària y **Ramón Francolí**, de la Fundació Educació Solidària. **RdV**